
ATA Nº. 12 de 2019, DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 1 

02 DE OUTUBRO DE 2019, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 2 

Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, o Colegiado do Câmpus 3 

Joinville reuniu-se no Auditório do Câmpus Joinville para Reunião Extraordinária aberta sob a Presidência do 4 

Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes conselheiros: MAICK DA SILVEIRA 5 

VIANA, DÉBORAH R. M. RIBAS; GRASIELA LUCIA DE PINHO; RAFAEL GOMES FAUST, VANDERLEIA MULLER 6 

DUARTE, BRUNA D.D. L. LANDMANN; GUILHERME D. GONÇALVES. Havendo número legal de conselheiros, o 7 

presidente declarou aberta a reunião e informou que foi solicitada alteração na ordem da pauta - o que foi 8 

deferido pelo Colegiado, ficando estabelecida a seguinte ordem de pauta: 1.  Informes. 2. Apreciação das atas 9 

nº 08 de 21/08/2019; nº 09 de 23/09/2019; nº 10 de 24/09/2019; nº 11 de 25/09/2019. 3. Apreciação do 10 

processo 23292.037470/2019-57 – redistribuição Pedagogo X Economista; definição de necessidades do 11 

Câmpus. 4. Plano Diretor do Câmpus Joinville – política de uso, ocupação e expansão do espaço físico. 5. 12 

Recurso de Allan Pedro Dadan para transferência de curso e colação de grau. 6. Aprovação do Plano 13 

Quinquenal de Infraestrutura do Câmpus Joinville para o PDI 2020-2024 - Capítulo Plano Diretor de 14 

Infraestrutura. 7. Revisão e homologação do PAT 2020. Primeiro Ponto. Informes. O Presidente informou que 15 

foram liberados mais 15% de custeio e de capacitação do orçamento do Câmpus, chegando a 80% do custeio e 16 

80% da capacitação em relação ao previsto na LOA. Comunicou que está aberto o processo eleitoral para 17 

escolha de reitor e diretores de Câmpus do IFSC, com inscrições até 04/10/2019 e previsão de realização do 18 

primeiro turno em novembro deste ano. Informou que a Reitora Maria Clara e diretores dos Câmpus Criciúma, 19 

Jaraguá do Sul Rau e São Lourenço do Oeste estão em Brasília em reuniões com a bancada parlamentar 20 

catarinense, e conseguiram a liberação de alguns recursos para conclusão de obras. Segundo Ponto. 21 

Apreciação das atas nº 08 de 21/08/2019; nº 09 de 23/09/2019; nº 10 de 24/09/2019; nº 11 de 25/09/2019. A 22 

Ata nº 08 foi colocada em apreciação e foi aprovada com um voto contrário, do representante Rafael Faust, 23 

que comunicou sua discordância em relação à alocação de mais um professor de Artes no Plano de Oferta de 24 

Cursos e Vagas – POCV do Câmpus, previsto na Resolução ad referendum nº 09/2019, quarto ponto de pauta 25 

da referida ata. As Atas nº 09, 10 e 11 foram aprovadas por unanimidade. Terceiro Ponto. Apreciação do 26 

processo 23292.037470/2019-57 – redistribuição Pedagogo X Economista; definição de necessidades do 27 

Câmpus. O Presidente informou a necessidade de apreciação do processo de redistribuição, em cumprimento 28 

ao parágrafo quinto ao artigo 12 da Resolução CODIR nº 01/2019, e ao parágrafo segundo do artigo 20 da 29 

mesma Resolução. O Presidente apresenta o processo, em que um Pedagogo do Câmpus solicita redistribuição 30 

para o IFPR e, em contrapartida, o IFPR oferece um código de vaga de Economista. Informa sobre a 31 

 

 



possibilidade de troca deste cargo junto ao MEC, por cargo de maior interesse pelo Câmpus, já que não há 32 

interesse no cargo de Economista, e comunica que a Reitora indicou probabilidade maior de troca no MEC por 33 

um cargo de Técnico em Assuntos Educacionais ou Administrador, e que não haveria opção de troca por cargo 34 

de Pedagogo ou Psicólogo. Então, coloca para apreciação do Colegiado a indicação de cargo que seja de 35 

interesse do Câmpus. Grasiela informa manifestação da Coordenadoria Pedagógica, setor da lotação do 36 

servidor que requer redistribuição, em que requerem que a contrapartida de código seja destinada ao mesmo 37 

setor, ainda que a reposição não seja imediata, e solicita garantia do Colegiado de que, não sendo possível a 38 

destinação neste momento, seja prioritária quando da disponibilização de novas vagas, bem como aponta 39 

necessidade pelo cargo de Pedagogo e de Psicólogo. Deborah informa haver déficit no Departamento de 40 

Administração, em razão de um Administrador estar em acompanhamento de cônjuge em outro Câmpus, além 41 

de três Assistentes em Administração lotados no setor também estarem afastados sem previsão de retorno. O 42 

Presidente lembrou que não há opção de cargo de Pedagogo ou Psicólogo neste momento. Os membros 43 

questionam se um Técnico em Assuntos Educacionais atenderia as necessidades da Coordenadoria Pedagógica, 44 

o que é respondido por Grasiela que este cargo poderia contribuir com o setor, mas que não poderiam abrir 45 

mão dos cargos de Pedagogo e Psicólogo, que são prioritários, então, em sendo uma escolha, é preferível ao 46 

setor aguardar a disponibilização de um daqueles cargos. O representante Guilherme questiona se há 47 

obrigação de aprovar o processo, o que é esclarecido pelo Presidente que não, podendo o Colegiado decidir 48 

contrário ao pleito. O Colegiado, por unanimidade, delibera pela aprovação do processo 23292.037470/2019-49 

57, atrelado à troca do cargo de Economista pelo cargo de Administrador, na condição de que, havendo 50 

retorno do Administrador afastado, o Departamento de Administração cederá um Assistente em Administração 51 

para outro setor, considerando a natureza dos cargos; e que, quando surgirem novas vagas, será priorizada a 52 

alocação na Coordenadoria Pedagógica; e com a ressalva de que, se disponibilizado outro código de vaga que 53 

não o de Administrador, a situação seja reanalisada pelo Colegiado. Quarto Ponto. Plano Diretor do Câmpus 54 

Joinville – política de uso, ocupação e expansão do espaço físico. O servidor Rômulo Oliveira Gonçalves, 55 

engenheiro, apresentou a proposta do Plano Diretor, fruto dos trabalhos da Comissão de Elaboração do Plano 56 

Diretor de Infraestrutura do Câmpus, informando tratar-se de um trabalho inicial sobre a política de uso, 57 

ocupação e expansão das áreas do Câmpus, apontando o zoneamento das áreas do campus em área edificável, 58 

área de ensino, área comunitária, área administrativa, área verde, rede viária e circulação; bem como 59 

indicando as áreas passíveis de expansão e reforma. Apontou que a discussão sobre a definição de espaços 60 

específicos será objeto de tratativas por uma nova Comissão. Colocado em apreciação, o Plano Diretor de 61 

Infraestrutura do Câmpus Joinville foi aprovado por unanimidade. Quinto ponto. Recurso de Allan Pedro 62 

Dadan para transferência de curso e colação de grau. O Presidente apresentou o recurso impetrado pelo 63 

discente Allan Pedro Dadan, contra decisão da Direção pelo indeferimento de seu reingresso no Curso Superior 64 

de Tecnologia em Mecatrônica Industrial. Informou que o aluno encontra-se matriculado do curso de 65 



Engenharia Elétrica; que realizou a disciplina de TCC do curso de Mecatrônica como disciplina isolada e foi 66 

aprovado, restando a entrega da versão final do trabalho; que consultada a PROEN, esta indicou pela 67 

submissão do caso ao Colegiado; que há regramento que proíbe o reingresso em curso em extinção - que é o 68 

caso da Mecatrônica; que trata-se de caso excepcional pois o retorno deste aluno não implicaria em novas 69 

demandas que pudessem trazer empecilhos à extinção do curso, já que o mesmo não tem pendências e 70 

reingressaria objetivando apenas a colação de grau; que, se aprovado o reingresso, o aluno deverá 71 

primeiramente cancelar sua matrícula na Engenharia Elétrica, já que não pode ter duas matrículas. O 72 

Colegiado, por unanimidade, decidiu pelo deferimento do recurso, para autorizar o reingresso do aluno no 73 

Curso Superior de Tecnologia em Mecatrônica Industrial, exclusivamente para colação de grau, ficando o 74 

mesmo impedido de trazer novas demandas ao curso em extinção.  Sexto ponto. Aprovação do Plano 75 

Quinquenal de Infraestrutura do Câmpus Joinville para o PDI 2020-2024 - Capítulo Plano Diretor de 76 

Infraestrutura. Deborah explicou que o Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI 2020-2024 está em 77 

elaboração e que há um capítulo dedicado ao Plano Quinquenal de Infraestrutura, onde constará o plano de 78 

cada Câmpus, motivo pelo qual, submete ao Colegiado a aprovação dos itens de estrutura, cronograma, 79 

estimativa de despesa e fonte do fomento. Por unanimidade, o Colegiado decide pelos seguintes itens de 80 

infraestrutura: construção bloco administrativo com auditório; isolamento acústico do ginásio; construção do 81 

refeitório; aumento da passarela de passagem para os blocos IV e V e para o ginásio; melhoria do parque 82 

tecnológico de computadores e softwares; melhoria da infraestrutura de redes elétrica e lógica do Câmpus; 83 

expansão do sistema de vigilância eletrônica e câmeras IP; manutenção da passarela existente; construção de 84 

nova portaria de pedestres; calçamento do estacionamento atrás do bloco VI; reestruturação de laboratórios 85 

educacionais; e reestruturação dos ambientes administrativos; delegando ao Departamento de Administração 86 

a definição das estimativas de despesa e cronograma. Sétimo ponto. Revisão e homologação do PAT 2020. 87 

Considerando o adiantado da hora, decidiu-se por adiar a apreciação deste ponto para a próxima reunião. Às 88 

16h05min a reunião foi encerrada. Para constar, eu, Hélida Leseux, lavrei a presente ata. 89 


